

Club de pétanque : les jeunes étoffent le bureau

NR du 13/12/91

L'assemblée générale du club s'est déroulée en présence de vingt-quatre membres.

Au compte rendu moral, Laurence Bouthy annonce la délivrance de 39 licences (33 seniors masculins, 2 seniors féminines et 4 juniors masculins). En 1990 il avait été délivré 41 licences.

Concernant les championnats, les résultats n'ont pas été à la hauteur des espérances.

Les concours organisés par le club, au nombre de 16, ont vu la participation de 1341 joueurs (dont 1060 pour les nocturnes) et 18 coupes ont été gagnées. Le maître-joueur est Gilles Chaussebourg devant Jean-Louis

Bourgoing et les vainqueurs de la coupe cantonale Christian Reymondière associé à Marcel Roly d'Adriers, devant Ludovic Savin, Frédéric Dupont de l'Isle-Jourdain.

Présenté par Pierre Jeamet, le bilan financier laisse apparaître une situation saine qui va permettre la reprise 1992 dans de bonnes conditions.

Pour l'instant, un concours officiel est programmé le samedi après-midi 16 mai en doublette, avec en même temps les éliminatoires zone sud des championnats de la Vienne seniors en tête-à-tête. Les concours entraînement en nocturnes seront du vendredi 19 juin au vendredi 11 septembre, le banquet un dimanche midi de fin février-début mars à l'hôtel de la Paix, le méchoui du 5 septembre et la coupe cantonale à Adriers, le samedi 12 septembre.

Parmi les mutations, une arrivée certaine, celle de Yoann Trillaud revenant de Montmoryillon, et peut-être de deux ou trois autres joueurs.

Les licences seniors seront vendues 60 F, celles des jeunes maintenues gratuites.

Le renouvellement du bureau, porté à quinze membres,

a donné les résultats suivants : président, Pierre Hébras ; premier vice-président, Roger Brachereau ; deuxième vice-président, Frédéric Dupont ; secrétaire, Laurence Bouthy ; secrétaire-adjoint, Michel Caralo ; trésorier, Pierre Jeamet ; trésorier-adjoint, Ludovic Savin ; membres, Gilbert Bégin, Jean-Louis Bourgoing, Gilles Chaussebourg, Hubert Fonteneau, Stéphane Pinaud, Guy Pinganaud, Jean-Marie Raynaud, Yoann Trillaud.

L'Isle-Jourdain

ASSEMBLÉE DE LA PÉTANQUE

CP du 12/12/91

Les jeunes étoffent le bureau



12/12/91

L'assemblée générale du club s'est déroulée sous la présidence de MM. Pierre Hebras et de Jean-Pierre Grandcoing, maire-adjoint, représentant la municipalité. 24 membres assistaient à cette réunion.

La secrétaire Laurence Bouthy compte 39 licences se décomposant de 33 seniors masculins, 2 seniors féminines et 4 juniors masculins. En 1990 il avait été dénombré 41 licences. Concernant les championnats, les résultats n'ont pas été à la hauteur des espérances, loin s'en faut car aucun résultat significatif n'est à signaler.

Les concours organisés par le club, au nombre de 16, ont vu la participation de 1341 joueurs (dont 1060 pour les nocturnes) et 18 coupes ont été gagnées. Au palmarès relevons que le maître-joueur est Gilles Chaussebourg devant Jean-Louis Bourgoing et les vainqueurs de la coupe cantonale sont Christian Reymondière associé à Marcel Roly d'Adriers, devant Ludovic Savin et Frédéric Dupont de l'Isle-Jourdain.

Présenté par le trésorier Pierre Jeamet, ce bilan financier laisse apparaître une situation saine qui va permettre la reprise 1992 dans de bonnes conditions.

Les projets

Pour l'instant un concours officiel est programmé le samedi après-midi 16 mai en doublette, avec en même temps les éliminatoires zone sud des championnats de la Vienne seniors en tête à tête. Les concours entraînement en nocturne seront du vendredi 19 juin au vendredi 11 septembre, le banquet un dimanche midi de fin février - début mars à l'hôtel de la Paix ; le méchoui le samedi 5 septembre et la coupe cantonale à Adriers le samedi 12 septembre.

Parmi les mutations une arrivée certaine : celle de Yoann Trillaud revenant de Montmoryillon et peut-être de deux ou trois autres joueurs. Les licences seniors seront vendues 60 F, celles des jeunes maintenues gratuites.

Enfin le bureau porté à 15 membres : président, Pierre Hébras ; 1^{er} vice-président, Roger Brachereau ; 2^{er} vice-président, Frédéric Dupont ; secrétaire, Laurence Bouthy ; adjoint, Michel Caralo ; trésorier, Pierre Jeamet ; adjoint, Ludovic Savin ; membres, Gilbert Bégin, Jean-Louis Bourgoing, Gilles Chaussebourg, Hubert Fonteneau, Stéphane Pinaud, Guy Pinganaud, Jean-Marie Raynaud, Yoann Trillaud.

AG DU CLUB DE PÉTANQUE

Droit au but

L'assemblée générale du club s'est déroulée sous la présidence de MM. Pierre Hebras et de Yves Fleurant, maire adjoint. Vingt trois membres assistaient à cette réunion.

Compte rendu moral

La secrétaire Laurence Bouthy annonce la délivrance de 41 licences se décomposant de 33 seniors masculins, 1 senior féminin, 4 juniors masculins, 2 cadets masculins, 1 minime féminine.

Concernant les championnats en tête à tête senior, Franck Lallement perd en 1/16e, en tête à tête féminin, Laurence Bouthy perd aussi en 1/16e tandis qu'en junior, Frédéric Dupont s'incline en 1/8e. En doublette junior, l'équipe Yoan Trillaud, Fabrice Caille est vice-championne de la Vienne tandis que l'autre équipe, Ludovic Savin, Frédéric Dupont perd en 1/4. En triplette junior, Yoan Trillaud, Ludovic Savin, Frédéric Dupont perdent en 1/4.

En corporatif, les chauffeurs Franck Lallement, Michel Caralo, Roger Brachereau chutent en 1/8e. En vétérans la triplette Gilbert Bégin, Jean-Louis et André Bourgoing s'incline en 1/16e tandis qu'Hubert Fonteneau associé à Marcel Desban et Angélo Marton du Vigeant, atteint les 1/8e.

Les concours organisés par le club, au nombre de 15, ont vu la participation de 1422 joueurs (dont 1066 pour les nocturnes) et 28 coupes ont été gagnées sur les terrains des clubs de Châteauneuf, St Martin-l'Ars, Pressac, Usson, Naintré, Le Vigeant et l'Isle-Jourdain. Le maître-joueur est Yoan Trillaud devant Pierre Jeamet et le vainqueur de la coupe cantonale : Franck Lallement associé à

Bernard Lachaume de Queaux.

Compte rendu financier

Il a été présenté par le trésorier Pierre Jeamet, ce bilan laisse apparaître une situation saine qui va permettre la reprise de la saison 1991 dans de bonnes conditions. Des remerciements sont adressés à la commune ainsi qu'aux donateurs de coupes ou autres : (assurance Mourasse, la Caisse d'Epargne, le Crédit Agricole, M. Baudon, l'hôtel de la Paix, Centre-Presse).

Projets 1991 :

Deux concours officiels sont programmés les dimanche 26 mai et samedi 10 août. Les concours entraînement en nocturnes seront du vendredi 21 juin au vendredi 13 septembre, le banquet le samedi 9 mars au soir, le maître-joueur ce même 9 mars, l'après-midi, la coupe cantonale le samedi 7 septembre à l'Isle-Jourdain, et le méchoui, à l'Isle-Jourdain, le samedi 14 septembre.

Parmi les mutations, deux départs et arrivée de deux nouveaux joueurs. Le junior Yoan Trillaud, sur proposition du comité de la Vienne, a été retenu par la Fédération, parmi les 84 sélectionnés de toute la France qui participeront, à Toulouse, les 2 et 3 février 91, à un stage de formation des deux équipes de France triplettes juniors, avec comme objectifs, les championnats du monde, en Suède, à Malmo... De ce premier stage, 16 joueurs seront retenus pour un autre à Châteauneuf les 16 et 17 février, qui permettra de conserver 8 joueurs, remplaçants compris. Le club le félicite, lui adresse tous ses vœux de réussite, de même que dans son nouveau club Montmoryillon.

Le bureau reste inchangé pour l'année 1991.